



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CYCLISME

Victime de la pandémie de Covid-19, la Tropicale Amissa-Bongo ne se courra pas en janvier prochain, comme c'est le cas depuis quinze ans. Un autre calendrier est à l'étude et pourrait être mis en œuvre en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.

Page 10

LIBÉRATION

Condamnées à 90 jours de prison, dont 10 fermes – qui correspondent au temps passé en détention – pour "outrage public aux bonnes mœurs", les deux jeunes femmes qui, le 7 novembre, avaient célébré leurs "noces" à Makokou, viennent de recouvrer la liberté.

Page 9

RÉGIES FINANCIÈRES : ÇA VA CHANGER !

AU nombre des textes adoptés hier, lors du Conseil des ministres présidé par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, deux projets de décrets. Le premier fixant les modalités d'évaluation et d'attribution de l'intéressement spécifique servi aux agents des administrations des Douanes, des Impôts, du Trésor et des Hydrocarbures. Le second instituant une prime à la performance budgétaire.

Pages 2 à 4

POUR MOI QUOI...

Se présenter aujourd'hui comme défenseur des hiboux, c'est chercher des palabres avec toute l'Afrique...

Sur le continent, plus précisément au sud du Sahara, la simple vue de ce rapace nocturne est interprétée comme un signe annonciateur de malheur. Alors, tout le monde sait le sort qui lui est réservé: sa mise à mort par tous les moyens. Il faut absolument le tuer. Ce qui fut fait l'autre jour à Oyem lorsque le volatile a atterri dans la cour de l'Agence de la Banque des Etats d'Afrique centrale.

Ce triste sort, le hibou le connaît partout dans nos contrées. Parce qu'on pense et croit dans nos traditions qu'il porte malheur, un oiseau maléfique. Et, qu'il est tout à fait normal de s'acharner sur lui. Même le WWF l'organisme international de protection des animaux intégralement protégés ne fait rien pour déplorer ce triste sort. Lui qui, avec toute sa logistique prête main-forte à nos gens d'armes pour traquer les braconniers. Je ne suis pas, moi Makaya, un défenseur des hiboux. Mais, car il y a un mais. N'est-ce pas protéger les éléphants, les fauves, les rapaces, les sauriens, les grands primates, est une noble cause parce que, leur disparition serait un véritable désastre pour la planète Terre? Alors, pourquoi pas aussi ce rapace massacré sous nos cieux ne l'est pas?

Dieu qui a créé tous les êtres vivants sait la place, l'utilité, et l'importance de chacun. Sans doute après l'extinction du hibou, on le comprendra. Mais trop tard, quoi ...

...**MAKAYA**



Photo: DR

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit